

12月17日（土）、日・ジャマイカ外交関係樹立60周年及び日・カリブ交流年2024を締め括るイベントとしてジャパンフェスティバル2024をJICA ジャマイカ支所との共催でホープ・ガーデンにおいて開催しました。

同フェスティバルでは、両国国歌演奏の後、渥美大使がオープニング挨拶を行い、文化交流を通じた日本とジャマイカのさらなる関係促進への期待を述べました。メイン・ステージでは、西インド諸島大学（UWI） ジャパンクラブのダンス・パフォーマンス、当地空手団体の空手デモンストレーション、当地 JICA 海外協力隊員のプレゼンテーション、JICA 帰国研修員同窓会のプレゼンテーション、JET（Japan Exchange and Teaching）プログラム同窓会員のパフォーマンス、当地アニメ同好会のコスプレショーが披露され、最後に盆踊りと当地レゲエが融合した踊りレゲエ・ボンボンで大変盛り上がりました。また、ステージ隣の会場では、浴衣着付け、書道、生け花、折り紙、コスプレ、将棋、弓道紹介、JETプログラム紹介、JICA 事業・JOCV 活動紹介、JICA 帰国研修員活動紹介のブースを設け、800人を超える参加者があり大盛況でした。















Closing